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Talks&Interviews
みんなのこともっと教えて～

『新メンバーを
もっと掘り下げよう』

今回のお題は…

さまざまなテーマでみんなのこと聞いてみまし
た！新人さんの意外な一面も知れちゃうかも。

①黒坂　②子育て支援に関すること など　③ソフトテニスやってました

健康福祉課　主事

谷
た に ぐ ち

口　智
ち か こ

佳子
Ｑ．（役場に入ろうと思った）きっかけは？
/ Ａ．大学卒業後、広島で働いていたん
ですけど、Ｕターンして住み慣れたふるさ
とに戻ろうかと。地域に貢献したいと思っ
たんです。Ｑ．どう地域に貢献していきた
い？/ Ａ．私の母校である黒坂小学校の
今年の新入生は１人と聞きショックでした。
少子高齢化の波は予想以上だなと。だか
らこそ、一人一人にしっかりと寄り添える
子育て支援に取り組んでいきたいです！

おなじみの「チャンネ
ルひの」が登場？

ココだけの最新情報を
お届けするヨ♪

新しい町職員を
紹介します。
新規採用により、今年度から日野町職員となった
６人を紹介します。（４月１日付の異動にかかわる機構
図は、広報ひのおしらせ版４月５日号に掲載しています）

プロフィールは、①出身　②主な担当業務　③特技　です。

住民課　主事 江
え だ

田　伊
い ぶ き

吹
Ｑ．日野町にどんなイメージを持っ
てた？ / Ａ．真っ先に浮かぶのは「自
然」。あとは、人口は少ないけど、み
んなが生き生きとしているところ。
Ｑ．その辺も志望動機の一つになっ
た？ / Ａ．はい。元々公務員志望で
専門学校を卒業して役場で働かせて
いただくことになりました。Ｑ．不安
と期待、どのくらい？ / Ａ．楽しみ
の方が勝っていますけど、町として
人口減少をはじめ、多くの課題にど
う立ち向かっていくのか不安でもあ
ります。ただ、私も職員の一人として、
まずは一つ一つの仕事に真面目に取
り組みながら成長していきたいです。

①米子市　②税金（軽自動車税など）
に関すること など　③空手。セイヤーッ

健康福祉課　保健師 吉
よ し だ

田　理
り さ

沙

Ｑ．日野町を知ったのは？ / Ａ．大学在学
中、友だちが黒坂で「鳥取大学くろさか春
夏秋冬セミナー」に参加していて。いろい
ろ日野町のことを聞くうちに興味を持った
んです。Ｑ．面接時、すでに日野との縁を
うかがわせるエピソードがあったとか…。/
Ａ．はい。面接が終わり、根雨駅で待って
いたら、町民の方が見ず知らずの私を「待
ち時間が長いから」と言って、町内を案内
してくれたんです。とてもうれしかったし、
感謝しています。無事、合格しました～！

①岡山県　②予防接種、母子保健に関すること など　③合唱経験アリ

住民課　主事

音
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美
Ｑ．音田さんは日野町にルーツがあるんだ
とか。/Ａ．はい。祖父母が日野町に住ん
でいて、子どものころよく遊びに来ていた
思い出があります。Ｑ．どうして東京から日
野に？/Ａ．将来を考えると、自然豊かな
地域で暮らしたいという希望がありました。
そんなとき浮かんだのが、子どものころ親
しんだ日野だったんです。Ｑ．楽しみにな
ことは？/Ａ．とにかくいろんなことを経験
したいです。ラフティングとか面白そう！

①東京（別所）　②国民年金、マイナンバーに関すること など　③剣道

「鳥取県庁とっとり元気戦略課から
派遣となりました。産業振興課では、
町民の皆さんと一緒になって、本町
の基幹産業である農林業の振興をは
じめ、商工業や観光業の推進などに
取り組み、活力ある地域づくりを進
めたいと考えています」

教育委員会教育課　指導主事

長
は せ べ

谷部　崇
た か き

樹

①新潟県　②介護保険に関すること など　③剣道＆趣味は 100 均めぐり

健康福祉課　主事

貝
か い せ

瀬　淳
じゅんいち

一
Ｑ．遠く新潟県から最年長メンバーの登
場です /Ａ．以前は米子市内で働いてい
ました。日野町の人は皆やさしいイメー
ジです。Ｑ．ほかには？/ Ａ．町のことを
勉強しているときに、町長の公約やまち
づくりに感銘を受け、興味を持ちました！
Ｑ．なんと…っ。Ａ．出身地はもちろん、方
言や習慣など戸惑うことも。でも、そんな
「違い」を生かして、いろんな経験をして
町や皆さんに貢献できたらうれしいです。

心強いメンバーも加入。
〝住んでみたい町 No.1〟
めざします！

産業振興課   課長 角
か く い
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Ｑ．おとなりの日野町にはどんなイ
メージがあった？ / Ａ．子どものころ
から、ソフトテニスをやっていて交流
もあり、とても親しみがあります。また、
お店もあり、自分の町より栄えている
イメージがあります。Ｑ．現役バリバ
リの保育士さんが来てくれました！ /
Ａ．他町の保育所で働いていたので、
その経験を生かしていきたいです。子
どもたちも元気でやさしい子が多いの
で今から楽しみです！

①江府町 ②子どもたちの成長を見守ること ③ソフトテニスやってました Part2

「子どもの成長には地域とのつながり
が欠かせません。教育委員会では、
そうしたつながりをさらに強化しな
がら、地元が好きな子ども、まちの
未来を担ってくれる子どもの育成に
力を注いでいきたいと思います」


